

**MA PROPOSITION DE CRÉATION D'UNE COMMISSION
D'ENQUÊTE SUR LA VIE CHÈRE A ÉTÉ ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
PAR L'ASSEMBLÉE NATIONALE !**

Communiqué de presse



Ce matin, dans l'Hémicycle de l'Assemblée Nationale, j'ai **présenté avec mes nombreux collègues co-signataires une proposition de résolution portant création d'une commission d'enquête parlementaire sur le coût de la vie dans les territoires d'outre-mer.**

Face à cet enjeu crucial de la vie chère, devenu insupportable pour nos peuples et nos territoires, **nous avons franchi un cap majeur en obtenant un vote unanime transpartisan créant de fait cette commission d'enquête qui verra le jour très bientôt.**

Cette commission d'enquête, outil institutionnel existant le plus puissant, aura pour mission d'étudier et d'analyser en profondeur les mécanismes et les déterminants qui sont à l'origine de la vie chère en allant notamment auditionner les acteurs en situation de monopole ou d'oligopole.

En effet, cette vie chère est historique, structurelle et conjoncturelle et il nous faudra faire **des préconisations et des solutions pragmatiques** afin d'améliorer le quotidien de nos peuples au service des projets de territoires.

Il appartiendra ensuite au Gouvernement et au Parlement de mettre en place ces préconisations pour que la cherté de la vie diminue dans nos territoires et que l'espoir renaisse. **Il en est plus que temps !**

Je suis donc déterminé à ce que cette commission d'enquête puisse être **un pas important pour une meilleure prise en compte de nos réalités et pour l'avenir de nos peuples et de nos territoires dits ultramarins.**

Je resterai pleinement mobilisé jusqu'à l'amélioration effective des conditions de vie de nos ménages, de nos associations et de nos entreprises tout en libérant l'initiative et en garantissant une véritable démocratie économique.

Johnny HAJJAR
Député de la Martinique



@DeputeHajjar

